

# Niños y niñas celebrarán el Día del Folclore en el Teatro Municipal de Los Ángeles

María Paz Rivera  
prensa@latribuna.cl

Este viernes 22 de agosto, el Teatro Municipal de Los Ángeles será escenario de una jornada de celebración y tradición con la realización del duodécimo Encuentro Comunal de Cueca de Educación Parvularia. La actividad, organizada por la Escuela de Lenguaje Millaray en el marco del Día Mundial del Folclore, comenzará a las 15:00 horas y reunirá a niños y niñas de tres a cinco años, provenientes de establecimientos municipales y particulares subvencionados, junto a jardines Junji e Integra de la comuna.

Cabe mencionar que el Día Mundial del Folclore, instaurado por la UNESCO en 1960, tiene como objetivo homenajear las expresiones artísticas y culturales autóctonas que reflejan las tradiciones y costumbres de diferentes regiones del mundo.

En este sentido, la directora de la Escuela de Lenguaje Millaray, Romina Muster Quevedo, expresó que el Encuentro de Cueca busca precisamente eso: transmitir el amor por la cultura nacional a los niños y niñas de la comuna.

“Nos motivó la pasión por nuestras costumbres, por nuestra cueca, y la idea de transmitirlo a los más pequeños. Queremos crear un semillero de niños y niñas comprometidos con su identidad”, destacó Muster.

Este evento se distingue por ser único en el país, ya que es el primer encuentro de cueca dirigido a la educación parvularia.

Carolina Salinas, jefa del Gabinete Técnico y una de las organizadoras del evento, subrayó la importancia de este enfoque en términos de desarrollo cultural y patrimonial en la zona y en los niños.

“Hemos notado lo relevante que es para el desarrollo personal de cada niño o niña poder participar de este tipo de acti-

vidades. A lo largo de estos 12 años, más de 60 establecimientos se han sumado al encuentro, lo que ha sido una demostración del interés por nuestras tradiciones”, señaló Salinas.

## UN SEMILLERO DE TRADICIONES Y EDUCACIÓN PARVULARIA

Desde sus primeras ediciones, los organizadores detectaron que muchos niños y niñas de la comuna no estaban asistiendo regularmente a la educación preescolar.

Por esta razón, se estableció como requisito que los participantes estuvieran cursando el nivel medio mayor, primero o segundo nivel de transición, con el fin de fomentar la importancia de la educación inicial.

“Nos dimos cuenta de que había muchos niños que no estaban en el sistema educativo, y creímos que el Encuentro de Cueca podría ser una forma de motivarlos a ingresar a la



**12º Encuentro Comunal**  
De Cueca de Educación Parvularia  
Los Ángeles

**Organiza:**  
Escuela de Lenguaje  
Millaray

**Patrocina:**  
Ministerio de Educación  
Municipalidad de Los Ángeles

**Fecha: Viernes 22 de Agosto de 2025, a las 15:00 hrs.**  
**Lugar: Teatro Municipal, Colo Colo 484, Los Ángeles.**

Bases y Consultas a Fono: [+56958900209](tel:+56958900209)  
E-mail: [encuentrocueca.escuelamillaray@gmail.com](mailto:encuentrocueca.escuelamillaray@gmail.com)

**Dirigido a niñ@s de Medio Mayor, Prekínder y Kínder de la comuna de Los Ángeles**

NIÑOS Y NIÑAS DE LA COMUNA se preparan para representar la cueca en el duodécimo Encuentro Comunal de Cueca de Educación Parvularia.

educación parvularia. Así, también, pudimos resaltar la importancia que tiene la formación inicial en la vida de los niños y niñas”, explicó Romina Muster.

El evento promete ser una jornada llena de música, baile y tradición. Durante la actividad, los niños y niñas de la comuna mostrarán sus habilidades y, de alguna manera,

continuarán con el legado de generaciones que han mantenido viva la cueca como una de las manifestaciones folclóricas más queridas y representativas del país.

La cita es el viernes 22 de agosto a las 15:00 horas en el Teatro Municipal de Los Ángeles, con entrada gratuita para toda la comunidad.